

BUZZ-UP

CHASSE-MOUSTIQUES  
Pour usage sur LES ENFANTS

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS

LIRE L'ÉTIQUETTE AVANT L'EMPLOI

GARANTIE

DEET 7.125%

Toluamides apparentés 0.375%

Contient du benzoate de sodium à 0.1 % et du [5-chloro-2- et 2-]méthyl-isothiazolin-3-one à <0.0006 % à titre d'agents de conservation.

No D'HOM. 25543 LOI P.A

DOMESTIQUE

120ml

Ne laisse aucune pellicule graisseuse. Repousse les moustiques, (maringouins), mouches noires, brûlots, mouches à chevreuil, mouches piquantes des étables. Par ce fait, vous protège contre les maladies que peuvent apporter ces insectes piqueurs.

MODE D'EMPLOI : Appliquer en petite quantité, mais non sous les vêtements et seulement si nécessaire. Appliquez de nouveau après 3 heures si nécessaire.

PRÉCAUTIONS : GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. ÉVITER TOUT CONTACT AVEC LES YEUX ET LA BOUCHE, SUPERVISER LES APPLICATIONS CHEZ LES ENFANTS. NE PAS APPLIQUER CHEZ LES PETITS ENFANTS AGÉS DE MOINS DE 6 MOIS. Chez les enfants agés de 6 mois à 2 ans, ne pas appliquer plus d'une fois par jour. Ne pas utiliser quotidiennement. Éviter d'appliquer sur les mains. Chez les enfants de 2 à 12 ans, ne pas appliquer plus de 3 fois par jour. PREMIERS SOINS : Si les yeux sont atteint, garder les paupières écartées et rincer doucement et lentement avec de l'eau pendant 15 à 20 minutes. Le cas échéant, retirer les lentilles cornéennes au bout de 5 minutes et continuer de rincer l'oeil. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. Si il y a irritation ou apparition d'autres effets nocifs, laver immédiatement avec de l'eau et du savon. Si les symptômes persistent, consulter un médecin. Emporter le contenant, l'étiquette ou prendre note du nom du produit et de son numéro d'homologation lorsqu'on cherche à obtenir une aide médicale. RENSEIGNEMENTS TOXICOLOGIQUES : Administrer un traitement symptomatique. ÉLIMINATION : Ne pas réutiliser le contenant. Jeter aux ordures ménagères.

MANUFACTURÉ POUR CHASSE-MOUSTIQUES BUZZ-UP!  
C.P. 503 SAINT-HYACINTHE (QUÉ) CANADA J2S 7B8

**BUZZ-UP!**

**INSECT REPELLENT**

**for use on KIDS**

**KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN**

**READ THE LABEL BEFORE USING**

**GUARANTEE:**

DEET.....7.125%  
Related Toluamides.....0.375%

Contains sodium benzoate at 0.1% and [5-chloro-2- and 2-]methyl-4-isothiazolin-3-one  
at <0.00066% as preservatives.

**DOMESTIC**  
**120 mL**

**REG. NO. 25543 P.C.P. ACT**

**MANUFACTURED FOR:**  
**CHASSE-MOUSTIQUES BUZZ-UP!**  
**BOX C.P. 503 SAINT-HYACINTHE (QUÉ) CANADA J2S 7B8**

**NON-GREASY FORMULA:** Repels Mosquitoes, Black flies, Biting Midges, Deer flies, Stable flies, and protects against infectious diseases that these insects can bring.

**DIRECTIONS FOR USE:** Apply lotion sparingly not under clothing and only when necessary. Reapply after 3 hours if necessary.

**PRECAUTIONS:** KEEP OUT OF THE REACH OF CHILDREN. AVOID CONTACT WITH EYES AND MOUTH. SUPERVISE APPLICATIONS ON CHILDREN. DO NOT USE ON INFANTS UNDER 6 MONTHS OF AGE. In 6 month to 2 year olds, do not apply more than once a day. Not for daily use. Avoid application to hands. In 2-12 years olds, do not apply more than 3 times per day.

**FIRST AID:** In case of eye contact, hold eye open and rinse slowly and gently with water for 15-20 minutes. Remove contact lenses, if present, after the first 5 minutes, then continue rinsing eye. Call a poison control centre or doctor for treatment advice. If irritation or other adverse effects develop wash with soap and water immediately. Seek medical attention if symptoms persist. Take container, label or product name and Pest Control Product Registration Number with you when seeking medical attention.

**TOXICOLOGICAL INFORMATION:** Treat symptomatically.

**DISPOSAL:** Do not re-use container, discard in household garbage.